

En La Paz se construirán una preparatoria y una universidad

Por: Eduardo Muñoz

La Paz, Méx.- Durante la Mañanera del Pueblo, celebrada en palacio nacional con la presidenta Claudia Sheinbaum, los alcaldes de los 10 municipios de la zona oriente y la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se anunció que el Plan Operativo Oriente también incluye a este municipio, donde se proyecta la construcción de una preparatoria y una universidad, así como cuatro Centros de Salud Ampliados (CESA) y un Centro de Educación y Cuidado Infantil (CECIS).

“Recordemos que el oriente es una zona urbana que creció junto con la Ciudad de México, desde los años 70s, y que hasta la fecha ha tenido un crecimiento poblacional muy importante, alcanzando los 10 millones de habitantes”, enfatizó Sheinbaum Pardo.

Cabe señalar que los municipios donde se

aplicará dicho plan son La Paz, Chimalhuacán, Texcoco, Nezahualcóyotl, Chicoloapan, Ecatepec, Ixtapaluca, Naucalpan, Tlalnepantla, Chalco y Valle de Chalco.

A pesar de que el Gobierno del Estado de México y cada municipio cuentan con su propio recurso, nunca se ha atendido la pobreza que enfrentan, por lo que este Plan Integral contempla 121 programas y acciones que significarán una inversión de 75 mil 759 millones de pesos en materia de empleos, seguridad, movilidad, mejoramiento de vivienda para el bienestar, regularización, servicios públicos, salud, pavimentación y bacheo, iluminación de senderos seguros y educación, por mencionar algunos.

“Los más beneficiados serán los ciudadanos, con un aproximado de 10 millones de habitantes, pues este plan tiene como objetivo hacer justicia a todos los mexiquenses y lo que se pretende es una mejora para las familias, en donde niñas y niños puedan desarrollarse con dignidad y con esperanza para el futuro”,

destacó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

Cabe señalar que el apoyo en infraestructura para La Paz proyecta la ampliación de cuatro centros de salud, como parte del programa CESA, y un Centro de Educación y Cuidado Infantil (CECIS).

La alcaldesa Martha Guerrero destacó que nunca como ahora se había puesto especial atención a los requerimientos y necesidades de la zona oriente del Estado de México, por lo que externó su respaldo irrestricto tanto a la presidenta de México como a la gobernadora Delfina Gómez.

La titular del ayuntamiento manifestó que para la ejecución del plan, los tres órdenes de gobierno: federal, estatal y municipal deberán trabajar de la mano para consolidar los programas y acciones que éste contempla.

